



Köln, den 12.03.2020

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

das Schulministerium NRW hat gestern am späten Nachmittag die Durchführung von ein- und mehrtägigen Schulfahrten ins In- und Ausland zunächst im Zeitraum bis zu den Osterferien untersagt.

Das bedeutet für uns als Schulgemeinschaft, dass leider die Fahrten nach Paris, nach Berlin und auch die Probenfahrt unserer Musiker nicht stattfinden können.

Im Hinblick auf anfallende Stornokosten ist von Seiten des Ministeriums eine Kostenübernahme ausdrücklich auch für uns als Ersatzschule zugesagt worden.

Ebenso werden wir auch der Empfehlung des Ministeriums folgen und in Absprache mit dem Erzbistum als Schulträger sämtliche Schulveranstaltungen und unterrichtliche sowie außerunterrichtliche Exkursionen bis zu den Osterferien absagen müssen.

Dies betrifft besonders die Aufführungen der English Drama Group und unsere Aktion "Together for future", beides Veranstaltungen, in die bereits sehr viel Engagement von allen Seiten eingeflossen ist und die für unsere Schule eine große Bedeutung besitzen.

Wir werden versuchen - möglichst noch für dieses Schuljahr und in dann hoffentlich „Corona freien Zeiten“ - geeignete Ersatztermine zu finden.

Im Rahmen des Kriseninterventionsteams haben wir von schulischer Seite entsprechende Vorkehrungen getroffen, um im Falle einer möglichen Schulschließung vorbereitet zu sein.

In der Hoffnung, dass dieser Fall nicht eintritt, verbleibe ich

mit freundlichen Grüßen

*Achim Strohmeier*